

BOLETÍN DE PRENSA No. 497 ->>

Se iniciaron los trabajos de evaluación diagnóstica por parte de los CIEES.

Tras haber egresado la primera generación de las carreras de Agronegocios y Comercio Electrónico, el Centro de Ciencias Empresariales (CCE) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió a pares académicos que forman parte de Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), quienes harán un diagnóstico de dichos programas académicos en busca de acreditar su calidad a nivel nacional.

Para tal efecto, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, y autoridades del CCE, recibieron a los integrantes del Comité de Ciencias Agropecuarias de los CIEES para iniciar la evaluación de las carreras que forman parte de la opción educativa del Campus Sur de esta Casa de Estudios.

En su mensaje, el rector destacó que ya se tienen profesionistas egresados de estas dos carreras, por lo que la Autónoma de Aguascalientes, en su compromiso con la sociedad, somete a evaluación las licenciaturas de Agronegocios y Comercio Electrónico para constatar su calidad, garantizando la formación de profesionistas comprometidos.

Avelar González informó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes desde hace muchos años le ha apostado a la evaluación externa hecha por pares académicos, y que este esfuerzo de muchas instituciones de educación superior pública le ha dado un rostro diferente a dicho sector en México, ya que abrir las puertas para ser examinados con miras a la mejora continua, ratifica la preparación de los egresados y su papel como seres humanos propositivos en la colectividad.

El rector enfatizó que, con anterioridad, el CCE realizó una autoevaluación que le fue entregada al comité de pares, labor que implicó un análisis integral de las acciones que se llevan a cabo en las licenciaturas que serán analizadas, por lo que se tiene plena conciencia de los aciertos y las posibilidades de cambio para buscar la excelencia, y se comprometió a dar respuesta a las observaciones que se generen por parte de los Comités.

En su oportunidad, Salvador de la Cruz Torres, decano del Centro de Ciencias Empresariales, señaló que este ejercicio tiene como objetivo abonar a los indicadores de calidad de la

Institución, por lo que se está en plena disposición de aportar las evidencias que se requieran para verificar lo que plasma el documento de autoevaluación.

En la reunión, Jorge Rafael Pérez Moreno, par evaluador, quien es académico de la Universidad Central de Veracruz, manifestó que este ejercicio no es nuevo para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual registra logros y avances muy importantes en materia de educación a nivel nacional e internacional, sin embargo, para este Centro de reciente creación, la evaluación abre la posibilidad de detectar áreas de oportunidad que le ayuden a mejorar en todas las áreas y buscar su certificación.

Cabe destacar que, para la licenciatura en Comercio Electrónico, el comité está conformado por Edgar Eduardo Gómez Galván, de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez; Yadira Edith Cienfuegos Ibarra, del Instituto Tecnológico de Saltillo; y Dulce Guadalupe Corral Leyva, del Instituto Tecnológico de Sonora.

Por parte del comité evaluador para la licenciatura en Agronegocios, además de Pérez Moreno, también lo integran: Eloisa López Hernández, de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, y Elizabeth Pérez Soto, de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.



